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県 民 連 A 口 1 1番 橋 本 徹

要 t日:=. 答 弁 者 担 当課

生活困窮者への支援について 保健福祉部長 社会福祉課

県は、新型コロナウイルス感染症の影響により生活が困窮

した方への支援にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二地産地消の推進について |農林水産部長|農産物流通課

県は、県産農林水産物の地産地消の推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

三 放課後児童クラブの整備促進について とども未来局長|子育て支援課

県は、放課後児童クラブの整備促進にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

四 人口減少対策について 画計A
口総興復

課
長部整調画企

県は、第2期ふくしま創生総合戦略の下、人口減少対策に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五不妊治療支援について こども未来局長|子育て支援課

県は、不妊治療を望む夫婦への支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

六移住促進対策について

1 県は、地域おこし協力隊の定着をどのように支援してい|企画調整部長 |地域振興課

くのか尋ねたい。

2 若者の移住受入れに当たり、きめ細かな支援が必要と思

うが、県の考えを尋ねたい。
" " 



要 ヒコ
日 答 弁 者
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担当課

3 移住・定住を促進するため、テレワークの拠点整備を支|企画調整部長|地域振興課

援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

七 帰還困難区域の復興・再生について

1 県は、帰還困難区域の復興・再生にどのように取り組ん|避難地域復興局|避難地域復興課

でいくのか尋ねたい。 I長

2 被災者生活再建支援制度の弾力的な運用や拡充を国に求

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 福島イノベーション・コースト構想について

福島イノベーション・コースト構想の実現に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

九 医療関連産業の振興について

県は、医療関連産業の振興にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十 Jヴィレッジの利活用促進について

県は、新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえ、 Jヴィ

レッジの利活用促進にどのように取り組んでいくのか尋ねた

し)0

十一 浜通りにおける教育旅行の推進について

県は、浜通りにおける教育旅行の推進にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

" 

知

生活拠点課

事|福島イノベーシ

ョン・コースト

構想推進課

商工労働部長|医療関連産業集

積推進室

企画調整部長 |エネルギ一課

観光交流局長|観光交流課
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要 ヒ日::. 答 弁者 当課

十二 スマートコミュニティについて 企画調整部長 エネルギ一課

県は、市町村におけるスマートコミュニティの構築に向

けた取組をどのように支援しているのか尋ねたい。

十二 農業の担い手確保について 農林水産部長 農業担い手課

l 

県は、就農希望者をどのように支援していくのか尋ねた

い。

十四 地域高規格道路について 土木部長 道路計画課

双葉郡と県中地域を地域高規格道路で結ぶべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

十五 教員採用試験について 教 三同伝 長 教 コ円~ 庁

県教育委員会は、教員採用試験で新設した地域枠を人材

の確保にどのようにいかしていくのか尋ねたい。


